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ГОТОВЬ КОСУ ЗИМОЙ!

  

24 января в администрации округа при главе А.А. Константинове состоялся оргкомитет
по подготовке к июльскому Турниру косарей в нашем районе. Артинский завод
представляли три директора - генеральный (А.Г. Пешков), по развитию (А.Н. Шатохин) и
технический (Д.М. Кашин). Среди членов оргкомитета – представители культуры,
сельского хозяйства, силовики, энергетики, транспортники, дорожники. Установлены
сроки подготовки списка гостей турнира, постановления Администрации АГО и
обращения в Департамент общественной безопасности, согласования с владельцами
земельных участков, определения и обеспечения точки подключения к действующей
ЛЭП-0.4 кв, согласно запросу АО «Артинский завод», организации проезда и стоянки
автотранспорта с разворотным кольцом для автобусов и рейсового маршрута в день
турнира; подготовки поля (при необходимости скашивание ранней весной, боронование,
засев культурой).

  

  

УБЕРИ АВТО С ОБОЧИНЫ!

  

25 января состоялось заседание Общественной палаты АГО с повесткой дня «О
содержании региональных дорог и дорог местного значения» в нашем округе. В итоге
были сформированы рекомендации: - Думе округа рассмотреть возможность
дополнительного финансирования на содержание местных дорог; - главам сельских и
поселковой администраций формировать муниципальные контракты по уборке и
ремонту дорог на основании смет дорожных работ подрядчиков; - взаимодействовать с
представителями уличных комитетов для устранения дорожных проблем; - обратиться
через СМИ к жителям о том, что личный автотранспорт на обочинах дорог препятствует
уборке снега.

  

  

ЭЛЕКТРОННЫЙ ПАСТУХ И БРОДЯЧИЙ СКОТ
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1 февраля в отчетной конференции в Малых Карзях участвовали 75 человек. Глава
территории А.А. Вятченников отчитался о сделанном за 2023 год. Бюджет
администрации исполнен, работа была оценена «удовлетворительно». Жаль, что других
оценок регламент не предполагает. Были заданы несколько вопросов, среди которых -
организация пастьбы домашней скотины летом. Электронный пастух установлен, но есть
земляки, специально отпускающие животных в свободный выгул. Из-за этого травятся
поля местных сельхозтоваропроизводителей. Также подняла проблему замены окон в
помещении фельдшер Малокарзинского ФАПа. Заявления на догазификацию частного
сектора принимаются, газопровод в селе есть.

  

  

ШКОЛЕ – 70. ЗДАНИЮ – 35

  

3 февраля отметила свое 70-летие Сухановская школа. В числе гостей юбилея, удачно
совпавшего с вечером встречи – педагоги-ветераны, выпускники разных лет,
представители Управления образования и администрации округа. Подарки и цветы,
поздравления и концертные номера, подготовленные сегодняшними учениками, заняли
весь субботний вечер. «География» выпускников – Артинский район, Свердловская
область, соседняя Башкирия и… Россия.

  

Елена ПРОКОФЬЕВА
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